



Die neue **Benutzeroberfläche** erlaubt einen schnelleren Zugriff auf die vielen Menüs.

Frech kopiert ist halb gewonnen: Handball im Look des Fussball Managers.

Handball Manager 2009

gamestar.de
Screenshots & Infos
► Quicklink: 5670

Seit Jahren loben wir die durchdachte Benutzeroberfläche des **Fussball Managers** und kritisieren einen Monat später die wirren Menüs vom Handball-Konkurrenten. Der **Handball Manager 2009** zieht nun die logische, aber trotzdem ziemlich dreiste Konsequenz: Er kopiert die Menüstruktur des Fußball-Pendants von EA Sports nahezu 1:1. Wie in der **FM**-Serie navigieren Sie nun über ein Ausklapp-Interface am oberen Bildschirmrand durch Ihr weites Aufgabenfeld. Sie kümmern sich um Taktik, Training, Transfers, Sponsoring, Marketing, den Stadionbau und neuerdings auch um Ihre Lebensgefährtin – wobei Sie sich die Zusammenhänge mangels Verknüpfungen erst mühsam zusammensuchen müssen. Ebenfalls ärgerlich: Die gerade für die Atmosphäre so wichtigen Spielergespräche fehlen auch in diesem Jahr wieder – Ihre Hand-

baller bleiben eine leblose Ansammlung von Stärkewerten.

So lange Sie sich in den Menüs aufhalten, ist das alles dennoch unterhaltsam, was vor allem an den vielen taktischen Stellenschrauben liegt, die sich dank der sauber recherchierten Werte der Originalspieler aus der 1. und 2. Bundesliga auch nachvollziehbar auswirken. So können Sie zum Beispiel 16 vorgefertigte Spielzüge einstudieren, eigene entwerfen und diese bei einem Time-Out sogar gezielt einsetzen – ein Fest für Handball-Experten. Dummerweise müssen die das Ergebnis aber entweder in marionettenhaft animierten 3D-Szenen oder im langweilig kommentierten Textmodus verfolgen.

HK

HANDBALL MANAGER 2009

GENRE Manager **USK** ohne Altersbeschr.
HERSTELLER Netmin Games
CA, PREIS 30 Euro
ANSPRUCH Fortgeschrittene
MINIMUM 1,0 GHz, 512 MB RAM
PREIS/LEISTUNG **Gut**



Zweitligareif

Heiko Klinge: Dank der vom Fussball Manager geliehenen Benutzeroberfläche habe ich meine Handballer endlich etwas besser im Griff als in den fummeligen Vorjahren. Ein wichtiger Fortschritt, denn an Realismus und taktischer Vielfalt hat es der Serie ohnehin noch nie gefehlt. Wer die Sportart liebt, wird also auch den Handball Manager mögen. Für den Aufstieg in die erste Liga müssten die Entwickler aber auch noch die Grafik und den Textmodus vom FM borgen.



heiko@gamestar.de